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回答者数 （ 10名 ／ 11名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

習志野文化ホール  

パイプオルガンクラウドファンディング 

興味 デザイン テーマ 

3.2 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・パイプオルガンの設備の壮大さが伝わる写真です。 

・パイプオルガンをまじまじと見たことがなかったので新鮮でした。 

・もはや懐かしいパイプオルガンの表紙素敵です。 

・音楽のまち習志野を彷彿させる感じがして、とても良かったと思います。 

・再建時期の情報が分からない文化ホールの附帯施設に関するクラウドファンディングとい 

うことで、まったく興味を引かない。現状で気軽にコンサートホールを使いたければ青砥に 

行きますし、習志野市内の音楽団体でもかつしかシンフォニーヒルズを利用される方も多 

いように思います。市民オケなどを楽しみたければ川崎のミューザに行きますし、オービッ 

クシーガルズの試合を観てミューザでコンサートを聴きに行くなんてことも可能です。行政 

目線だと違うのかもしれませんが、現状でも公共交通機関で行けるところは多いので、市 

域の中ですべて完結させる必要はないと思います。 

・目標達成おめでとうございます。この表紙も貢献したと思います。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4段階評価） 

習志野きらっと 2024 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.3 3.1 

御

意

見

等 

・交通機関の情報がほとんどでした。催事内容について二次元コードなどで詳細を知ること 

ができる方法があると良かったかもしれません。 

・分かりやすい記事です。まったく別のことになりますが、きらっとに参加して一番思ったの

は、トイレが足りなかったです。もめてる様子もみられました。 

・習志野市への最近の転入者の興味をより満足させるために、昨年の一般参加者の感想 

などを掲載する手もありかなと思いました。 

・きらっとの交通情報が分かりやすく、図的にも良かったと思います。 

・市役所敷地内および市役所通りで 13日に行われるのは分かりました。けれども、詳しい 

情報を知りたい場合の QR コードや URL の記載が一切ありません。週末にアメフトを観 

に袖ケ浦に行きましたが、市内 3 カ所で開催されていた「そでがうらまつり」の案内の方が 

しっかりしていたように思いました。 

 

 

 

 

 



広報まちかど特派員報告書 

10 月 1 日号 

 

2 

 

記事② 掲載頁 6 平均点 （4段階評価） 

10月は安全で安心なまちづくり月間 
見易さ 役立ち 充・実度 

3.3 3.2 3.1 

御

意

見

等 

・タイトルが目立ちづらいなと思いました。中の塗りつぶしは白ではなく黒の方がいい気がし 

ます。背景の色と同化して優しすぎる印象があります。 

・記事や装丁と直接関係がないことですが、「電話 de詐欺」という名称は軽くないかと、他 

県の友だちや親戚から言われます。千葉県はいい加減呼び方を変えた方がいいと思いま

す。 

・被害状況の直近の統計数値は書かれていますが、より意識を高めるために次のような手 

があるかと思いました。 

1.被害状況の数年間の推移（増えている／減っている）を掲載 2.被害者のコメントを掲載 

・自転車盗難や詐欺に関する注意情報は市民の皆さまに良い記事だと思います。最近は

闇バイトの強盗事件も多いので、この辺りの注意喚起もしていただければと思います。 

・クリーンキャンペーンの前に、一時保管可能な自転車置き場を紹介する方が先でしょう

ね。置き場がないから自転車放置するんでしょうから、発想が逆だと思います。 

・もう少し具体的な事例が掲載されると更に興味を引くのでは。 

・自転車盗難、電話 de詐欺に加えて強盗対策が必要です。 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4段階評価） 

市長コラム 「共感」「信頼」「希望」№125 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.3 3.4 

御

意

見

等 

・習志野の名前の由来、知ることができました。 

・習志野という地名の歴史について知らなかったので市長が言及してくださり良かったで

す。習志野市もしくは習志野地区がアド街ック天国に取り上げられてほしいと思います。 

・習志野のゆかりが分かり、とても興味深かったです。 

・市長の「工夫が必要」の具体的な考えについて、アイメッセージがないので読み応えがな

かったです。 

・習志野市の詳しい歴史をありがとうございました。 

その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・パイプオルガンのクラウドファンディングに関して、たくさんの皆さんの気持ちが集まってす

ごいと思いました。 

（次頁から 15日号）
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回答者数 （ 10名 ／ 11名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・人目を引く写真で、華やかで良いと思います。 

・夏に取材に訪れたあのバラだと懐かしかったです。 

・秋のバラらしいオレンジのバラが、すごく目にとまり素敵です。 

・バラはやはり綺麗ですね。秋バラ楽しみです。 

・このシリーズも定着してきましたね。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

大スタンプラリー大会 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.5 3.4 

御

意

見

等 

・楽しい企画というのが、伝わる紙面です。 

・3度目？のスタンプラリー、そしてだんだんと賞品の充実っぷりが増してきたことに、人気 

の企画なんだろうなと思います。私もぜひ参加します(トートバッグ愛用してます)。 

・習志野市内のスタンプラリーは楽しい企画と思います！ただ、電車だけでは遠いところも

あったり、お子さん向けじゃない気がすると、参加するにはちょっとハードルが高いイメージ

です。 

・習志野スタンプラリーと、以前広報に紹介のあった「習志野ウォークアプリ」を組み合わせ 

て紹介すると、もっと価値のある記事になるのではないでしょうか。 

・大きく見やすくなっています。今年も挑戦します。 

・秋のウォーキングで市内を散策してもらう良い機会になると思う。 

記事② 掲載頁 5 平均点 （4段階評価） 

図書館サービスを使いこなして楽しい読書を！  
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.4 3.3 

御

意

見

等 

・図書カードの発行をしなくても良いことや、電子図書も借りることができるなど便利な情報 

があり良かったと思います。 

・ブックポストがモリシアにあることは数カ月前にたまたま通りかかったときに気が付きまし 

た。知らない人が多いと思うので記載してくださり有難いです。 

・図書館利用に関して、ぼんやりとは聞いていたことも、こうしてまとめていただくと、とても

分かりやすく役立ち度は大きいです。 

・習志野市の図書館サービスの優れているところなどの PRがあれば良いと思いました。 

・県立図書館や他市の図書館の利用案内も一言添えておくと図書館利用者にとっては便利 

かと。習志野市民ですが、研究個室や専門書の蔵書がないので市内の図書館はほとんど 

利用しておりません。 
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・最近図書館を利用することが増えました。とても便利です。もっと PR してもよいと思いま 

す。 

・予約本が市役所でも受け取れるのは嬉しいです。 

 

記事③ 掲載頁 6 平均点 （4段階評価） 

マイナ保険証利用申し込み 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.1 3.1 

御

意

見

等 

・マイナ保険証やコロナワクチン(レプリコンワクチン)については賛否両論あります。広報紙 

という特質上仕方のないことだとは思いますが、接種や取得を進めるだけでなく、自分で

よく考えてどう決めるかについても書いてほしいです。 

・マイナ保険証は必要不可欠なことですが、なかなか身近に感じないと思っていて、皆さん

に少しずつ浸透していくといいなと、記事を読んでなお思いました。 

・市民があまり気付いていない効用があるのではないかとの視点から、マイナンバーカード 

の効果（市民の手間削減と市役所業務効率化の両面）について、いつか広報紙で取り上

げても良いかと思いました。 

・マイナ保険証の申請は会社からも依頼されていますので、参考になりました。 

・普段病院に行く機会がなかったので、最近になって健康保険証の代わりにマイナンバーカ 

ードが使えるようになったことを知りました。でも、実際に病院でマイナンバーカードを健康 

保険証代わりに使う方法が分からなかったり、いざマイナンバーカードを提示しても別個

に健康保険証の提示を求められたりと、医療機関も対応が混乱しているように見受けられ

ます。現状の医療機関の対応の実態も記述があると、机上論の記事に取られずに済むと

思います。 

・多くの市民に影響が及ぶ改正で市民の関心も高いと思いますので 1面や数ページ使って

もよかったのでは。 

・国民健康保険とも関連する事業なのでマイナポータルの登録支援なども PR してほしい。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】10月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 4名 

Ｂ．見なかった ⇒ 6名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 0名 

 Ｂ．インターネット(YouTube)での動画配信    ⇒ 4名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 6名 

Ｃ．その他 ⇒ 0名 （                  ） 

御意見等があればお書きください。 

・市長ニュースなども取り入れてあるのは良いことです。 

 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 8名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 1名 

 Ｃ．見られない ⇒ 1名 （理由：                                       ） 

御意見等があればお書きください。 

・クラウドファンディングの情報がすぐに分かりました。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

御意見等があればお書きください。 

・これからも色々な角度で、情報発信をよろしくお願い致します。 

・習志野きらっと、70周年記念式典と大きな行事が続きお疲れ様でした。手作りのイベントで盛り上

げていたと思います。それが習志野市の良さのような気がします。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

